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On ne s’étonnera pas que sa tribune dans le monde des
religions ait été reprise par le très anti-français Parti des
Indigènes de la République…

http://indigenes-republique.fr/devrais-je-faire-semblant/

Ainsi  ce  médecin  d’origine  algérienne,  qui  a  réussi
socialement et professionnellement (et devrait dire merci à la
France au lieu de l’insulter) prétend-il faire la leçon à la
France à cause de… l’islam.

Avant  d’examiner  ses  arguments,  on  renverra  à  une  fort
intéressante interview qu’il a donnée en 2009, interview  qui
éclaire sa démission du Conseil municipal et sa déclaration
actuelles d’un jour particulier.

http://www.salamnews.fr/Abdel-Rahmene-Azzouzi-L-avenir-nous-ap
partient-_a54.html

“- Vous venez de créer le CERMAN, Cercle de réflexion des
musulmans d’Anjou. Quelle en est l’ambition ?
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A.-R. A. : L’idée est d’agir par la pensée, d’être une force
de  proposition  sur  des  sujets  sociétaux  qui  intéresse  la
nation, tels la pauvreté, l’écologie, le logement. 
 – Ce type de cercle existe déjà, quelle est la valeur ajoutée
de l’association ?

A.-R. A. : Je pense personnellement que c’est enfin l’arrivée
des musulmans dans la société, car nous sommes absents du
débat  public.  Les  politiques  français  et  même  parfois
étrangers  parlent  pour  nous.  Notre  approche  n’est
pas  représentée.  

C’est là que le bât blesse, on est en France, la constitution
ne reconnaît que des citoyens indistincts, sans reconnaître de
particularités  ethniques,  sexuelles  ou  religieuses.  Et  le
regard  des  musulmans  sur  la  pauvreté  l’écologie  ou  le
logement… ne peut pas être particulier, sauf à faire de la
discrimination. Les musulmans n’ont pas plus à être présents
dans le débat public que les chrétiens, les juifs, les noirs,
les femmes, les homos, ou les hétéros.   Il est donc évident
que le docteur Azzouzi veut imposer à la France un modèle
contraire à sa constitution et à son histoire. Il est donc
légitime  que  nous  le  contestions  et  nous  battions  pour  y
échapper.

Une anecdote : une de mes soeurs était une élève brillante,
ayant d’excellentes notes ; mais pour ne pas qu’elle soit
première, son professeur lui a mis un zéro en écriture alors
qu’elle avait une très belle écriture et qu’un de ses anciens
professeurs avait gardé un cahier pour montrer à ses élèves ce
qu’il attendait d’eux !

Intéressant,  cette  victimisation  outrancière  pour  un  soi-
disant problème d’écriture… Quand nombre d’apostats de l’islam
autour de nous et à RR ont réussi des carrières brillantes,
sans jamais avoir subi du racisme. Quand on veut tuer son
chien, il suffit de l’accuser de la rage…

Mon parcours devrait être la règle et non l’exception ! Même



si on peut dire que j’ai frôlé la mort  sociétale ! Quand je
suis arrivé à la faculté de médecine, j’étais en décalage. La
plupart des étudiants étaient des enfants de médecins, mieux
préparés que moi.  

Et  ils  font  comment  les  enfants  des  ouvriers  français
d’origine ? Comme il le dit lui-même ensuite, Le travail,
l’envie de s’en sortir sont des vraies valeurs à la portée de
tous.  Musulmans ou pas.

Notre communauté est maintenue volontairement dans l’anarchie
par  l’État  français  !  Il  serait  bon  que  la  laïcité  soit
respectée dans notre pays par ceux qui s’en font les chantres.
– Que voulez-vous dire par : « que la laïcité soit respectée »
?

A.-R. A. : J’entends par là que l’État devrait cesser de
s’ingérer dans les affaires de la minorité musulmane, qu’il ne
se mêle pas des affaires de nos cousins juifs ni de celles des
catholiques. Il faudrait savoir ! Les musulmans ne cessent de
réclamer  un  traitement  particulier,  une  prise  en  compte
particulière,   jusqu’à  réclamer  un  moratoire  pour
l’application de la loi de 1905 à l’islam, mais c’est l’Etat
qui s’ingèrerait…
 Il est temps que la société française prenne conscience de la
responsabilité  de  son  action  à  l’égard  de  sa  composante
musulmane  et  finisse  par  l’accepter  comme  sienne  à  part
entière.  Le  temps  s’est  accéléré  et  les  musulmans
n’attendront  pas  huit  siècles  avant  de  faire  partie
intégrante de ce pays. On attend toujours des signes forts
envers notre communauté !
Le souci est que trop de musulmans ne veulent pas faire partie
intégrante de notre pays, ils veulent que l’islam fasse partie
intégrante de notre pays. Et nous ne voulons pas que l’islam
fasse partie de notre pays. Parce que l’islam est incompatible
avec  la  République,  avec  la  démocratie.  Même  la  Cour
européenne des droits de l’homme l’a reconnu dans on arrêt du
31 juillet 2001.
A.-R. A. : J’étais aux États-Unis en 2004, et, lorsque j’ai
regardé un des premiers congrès d’Obama à la télévision, je me
suis dit : « Lui, il va faire un carnage ! » Son élection a



été  un  soulagement  pour  le  monde  entier.  L’avenir  nous
appartient.
Cette déclaration dit tout. Il y a “nous”, nous les musulmans
et les autres. L’islam sépare les vivants et les morts.
 

“- Vous êtes l’heureux propriétaire d’un château, c’est une
revanche sur la vie ? Un signe de réussite ?

A.-R.  A.  :  En  achetant  ce  château,  j’ai  renoué  avec  le
rang qui aurait dû être le nôtre, et par là même réglé mon
problème avec la France à l’échelle individuelle. 
En  effet,  la  machinerie  mise  en  place  par  la  République
française à l’arrivée de nos parents, et dont l’objectif était
l’échec global de notre population, m’a épargné. Mais qu’en
est-il de tous les autres qui ont été sciemment brisés ? “
Déclaration  de  guerre.  Le  rang  des  musulmans  est-il  de
remplacer les nobles de l’Ancien régime dans leur château, à
part et au-dessus du Français moyen ? Les descendants des
immigrés  italiens,  polonais,  espagnols  ou  portugais  qui
remercient la France de son accueil, de son école, de ses
médecins et hôpitaux apprécieront. Quelle haine. On comprend
qu’il doit sa réussite sociale et professionnelle autant à sa
volonté qu’à la haine qu’il a/avait pour le pays d’accueil de
ses parents. Que sa mère soit repartie en Algérie quand il
était en cinquième l’a vraisemblablement traumatisé, de là à
en vouloir à la France de ce qui est peut-être un simple
problème de couple….
 

“- On sent que l’islam a une place importante dans votre vie !

A.-R. A. : Je ne cède pas un iota de mon islam. J’ai une
façon de vivre qui se veut respectueuse de ma foi.”
Tant mieux. Ou tant pis. Mais dans ce cas, comme le dit
Antiislam, il y a 57 pays musulmans qui lui tendent les bras
afin qu’il ne cède pas un iota de son islam…
Alors,  forcément,  après  avoir  lu  cette  interview  on  ne
s’étonne  pas  de  sa  dernière  déclaration  victimaire  et
haineuse. Victimaire à cause des lois visant les musulmans ?
Certes on n’a pas envie de voir des gamines voilées à l’école
ni des femmes emburquinées dans la rue. Est-ce notre faute si

http://resistancerepublicaine.com/?p=18291


nous devons sans cesse légiférer pour protéger les femmes et
les enfants de la barbarie ? Victimaire parce que nous avons
le front de ne pas laisser un gosse de 8 ans faire l’apologie
du terrorisme ?  Que dirait ce beau monsieur si  un gosse
blond aux yeux bleus incitait à tuer des musulmans ? Qu’il
faut laisser faire ? Haineux qui voudrait lui aussi interdire
la liberté d’expression et qu’un Zemmour soit frappé de mort
sociale et professionnelle.  Je rappellerai à ce monsieur qui
prétend que les musulmans ne seraient pas bien représentés
dans les débats de mieux regarder émissions et programmes. Il
n’ y a pas si longtemps j’étais invitée sur le plateau de
France  5,  le  journaliste  m’a  appelée  la  veille  de
l’enregistrement pour me signaler que le représentant du CCIF,
machin contre l’islamophobie qui était également invité avait
 dit qu’il ne viendrait pas si j’étais invitée…   Devinez qui
fut sur le plateau, pour échanger courtoisement entre gens du
même avis dans ce qui était censé s’appeler débat.
Quant aux vieilles lunes, la “discrimination” au logement et à
l’emploi, non seulement elle n’a jamais frappé nos nombreux
amis  et  adhérents  nés  musulmans  mais  il  ne  vient  pas  à
l’esprit de celui qui se voudrait émir en notre pays    que si
tant de musulmans ne se mettaient pas à porter le voile, à
réclamer des  tapis de prières, des horaires particuliers pour
pratiquer  leur  culte,  il  y  aurait  moins  de  méfiance  et
d’inquiétude…
Les Français ne sont pas racistes. La première génération de
musulmans n’a jamais eu de souci particulier. Ceux qui créent
la vindicte populaire ce sont ceux qui violent les femmes non
voilées, caillassent les pompiers et les médecins, brûlent les
voitures,  assassinent  Charb,  pourchassent  Redeker  et  Geert
Wilders, traitent nos policiers de chiens et nous crachent à
la  gueule.  Il  se  trouve  qu’un  certain  nombre  d’entre  eux
habitent en banlieue islamisée. Il se trouve qu’un certain
nombre d’entre eux agissent et parlent au nom de l’islam. Ce
sont eux-mêmes, musulmans,  qui jettent de la suspicion sur
les musulmans, si vraiment il y a suspicion.
Alors au lieu de vouloir nous faire croire qu’il croit en la
Déclaration des Droits de l’Homme et du Citoyen qu’il n’a
vraisemblablement pas lue, Abdel-Rahmene Azzouzi ferait mieux
de se faire tout petit ou, mieux encore, d’aller vivre dans le
pays musulman de son choix où il pourrait vivre “son islam”.



Parce que, son islam, nous n’en voulons pas. C’est simple.
Nous sommes prêts à vivre en bonne intelligence avec  tous les
musulmans prêts à vivre leur croyance, leur religion… de façon
privée, sans nous imposer tout ce qui sépare et génère de la
violence.
Cela s’appelle l’assimilation. Mais c’est sans doute un gros
mot, un mot de colonisateur aux yeux du sieur Azzouzi… Houria
Bouteldja-Azzouzi même combat contre les Français d’origine,
nos valeurs, et notre histoire.
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